



## RINGKANKAN WARGA TERDAMPAK BENCANA BPBD DIY Kirim Bantuan Makanan dan Logistik

**YOGYA (KR)** - Hujan deras disertai angin kencang yang terjadi di sejumlah wilayah di DIY dalam beberapa waktu terakhir, telah mengakibatkan kerusakan bangunan dan sejumlah fasilitas publik. Guna meringankan warga terdampak, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DIY mengirimkan sejumlah bantuan permakanan dan peralatan logistik kepada sejumlah daerah yang terdampak bencana.

"Bantuan yang dikirim sengaja disalurkan ke BPBD masing-masing kabupaten/kota. Hal itu dilakukan selain untuk memudahkan koordinasi diharapkan juga dapat segera dibagikan ke warga terdampak. Selain paket makanan, bantuan yang dikirim juga berupa peralatan untuk penanganan bencana. Bantuan permakanan tersebut selain dari anggaran rutin juga ada bantuan dari BNPB seperti beberapa peralatan logistik yang sudah dikirim," kata Kepala Bidang Penanganan Darurat BPBD DIY, Lilik Andi Aryanto

di Yogyakarta, Minggu (7/1).

Lilik mengatakan, potensi kerawan akibat bencana hidrometeorologi dipastikan hampir merata di semua wilayah DIY. Namun jika kondisi hujan berkepanjangan, warga yang tinggal di bantaran sungai dan area ketinggian wajib mewaspadai munculnya bencana seperti longsor dan banjir.

Kewaspadaan itu perlu dilakukan karena datangnya bencana alam mendadak. Terlebih hujan deras disertai angin kencang tersebut hampir merata di sebagian besar wilayah. Dimana rata-rata jenis kejadian merupakan pohon tumbang dan rumah rusak. "Angin kencang yang susah diprediksi. Dampaknya seperti yang kita ketahui bersama banyak pohon tumbang yang telah mengakibatkan terjadinya kerusakan bangunan. Selain angin kencang, masyarakat yang tinggal di daerah perbukitan atau bantaran sungai perlu mewaspadai adanya ancaman banjir maupun tanah longsor," ungkapnya. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005